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Wiley VCH Verlag Gmbh Sep 2010, 2010. Buch. Book Condition: Neu. 530x250x190 mm. Neuware - Der Bestseller - jetzt in einer vollständig
überarbeiteten Neuauflage! Er bietet technologische und ökonomische Informationen zu den wichtigsten Vor- und Zwischenprodukten, die in der
chemischen Industrie Verwendung finden. Das Werk wurde bereits in acht Sprachen übersetzt. Wer sich schnell einen Überblick über die
industriellen Anwendungen der organischen Chemie verschaJen will, schaut in dieses Buch. Der Band ist bereits seit Jahren das Referenzwerk
schlechthin. Sein übersichtlicher Aufbau macht die Benutzung zum Kinderspiel: In zwei Spalten rechts und links neben dem Haupttext, in dem die
chemischen Gleichungen hervorgehoben sind, findet sich eine Synopse des jeweiligen Textes mitsamt der zugehörigen statistischen Daten.
Außerdem sichert eine Vielzahl herausklappbarer Flussdiagramme eine optimale didaktische Präsentation der komplexen chemischen Prozesse.
Ein durchgehendes Darstellungsmuster unterstützt die schnelle Informationsaufnahme: Auf eine kurze Darstellung zur geschichtlichen
Entwicklung folgen Ausführungen zum Herstellungsprozess sowie zu gegenwärtigen Defiziten und Möglichkeiten bei technologischen und
ökonomischen Anwendungen. Darüber hinaus werden auch energetische Aspekte reflektiert, z.B. die RohstoJversorgung sowie die Herstellung
chemischer StoJe in den wichtigsten Märkten (Westeuropa, USA, Japan). Abgerundet wird Industrial Organic Chemistry durch umfangreiche
Literaturangaben sowie einen ausführlichen Themenindex. Der Band lässt sich gleichermaßen gut als Nachschlagewerk wie auch als Handbuch
nutzen. This bestselling standard, now in its fiMh, completely revised English edition, is an excellent source of technological and economic
information on the most important precursors and intermediates used in the chemical industry. Both a handbook and ready reference, this volume
has a uniform structure for ease of use, with a number of fold-out flow charts illustrating complex chemical processes, plus summaries and relevant
statistical data in the margins. The text is rounded oJ by a comprehensive list of references and a detailed subject index. From reviews of previous
editions (authored by K. Weissermel/H.-J. Arpe) 'This book...
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Psychologisches Testverfahren
Reference Series Books LLC Nov 2011, 2011. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 249x191x7 mm. This item is printed on demand - Print
on Demand Neuware - Quelle: Wikipedia. Seiten: 100. Kapitel: Myers-Briggs-Typindikator, Keirsey Temperament Sorter, DISG,...
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Programming in D
Ali Cehreli Dez 2015, 2015. Buch. Book Condition: Neu. 264x182x53 mm. This item is printed on demand - Print on Demand Neuware -
The main aim of this book is to teach D to readers...
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Have You Locked the Castle Gate?
Addison-Wesley Professional. Softcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut Unbenutzt. Schnelle Lieferung, Kartonverpackung.
Abzugsfähige Rechnung. Bei Mehrfachbestellung werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Is your computer safe Could an
intruder sneak in and steal...
Read eBook
»

Genuine entrepreneurship education (secondary vocational schools teaching book) 9787040247916(Chinese Edition)
paperback. Book Condition: New. Ship out in 2 business day, And Fast shipping, Free Tracking number will be provided aMer the
shipment.Paperback. Pub Date :2008-08-01 Pages: 175 Publisher: Higher Education Basic information title: entrepreneurship
education...
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The Well-Trained Mind: A Guide to Classical Education at Home (Hardback)
WW Norton Co, United States, 2016. Hardback. Book Condition: New. 4th Revised edition. 244 x 165 mm. Language: English . Brand
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